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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．窪田町長は選

挙公約の達成に

向けてどのよう

な努力を開始し

ているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．窪田町長の政

治姿勢を問う 

窪田町長は８月の町長選挙で、「私たちの住む杉戸町が、

良くなるのも、悪くなるのも、過去ではなく、未来でも  

なく、今この時に何をすべきかが重要なのです」と訴えて

いた。 

そこで以下、質問する。 

（１）窪田町長は町長就任後これまでに、「４つの優先  

政策」の達成に向けて、どのようなことに取り組んで 

きたのか、現在取り組んでいることも含め、それぞれ

の政策分野ごとに明らかにされたい。 

（２）窪田町長は選挙公約である「４つの優先政策」の  

達成に向けて、それぞれどのようなロードマップ等を

描いているのか明らかにされたい。 

 

（１）窪田町長は６月から７月にかけて掲示したポスター

やのぼり旗に街頭演説会のお知らせを載せていたが、

９月２３日及び９月２５日の演説会は開催したのか。

実施しなかったのであれば、その理由は何だったの

か。 

また、１２月１８日、杉戸高野台駅西口にて開催 

予定の演説会については、予定通り実施することに 

なっているのか。 

（２）窪田町長が代表者を務めている政治団体は、現在 

いくつあるのか。「くぼた裕之後援会」、「新しい杉戸

をつくる会」、「杉戸未来フォーラム」は、それぞれ  

どのような関係にあるのか。 

町長 

副町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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３．深刻な物価高

騰から、町民の

くらしと営業を

守る取組を 

 

（３）窪田町長と自由民主党埼玉県第１４選挙区支部と

は、どのような関係にあるのか。 

 

深刻な物価高騰で、町民のくらしと営業は苦境に立た 

されている。国からの地方創生臨時交付金等を活用した 

支援策については１０月に具体化したところであるが、 

生活困窮世帯や子育て世帯、事業者等への支援金給付、 

光熱水費の助成など全世帯に対する負担軽減措置などの 

さらなる支援策を、町独自に実施する考えはないか伺う。 

 

 

 

 

町長 

副町長 

総合政策課長 

担当課長 

 


